



Maternité des Lilas

Table ronde de la dernière chance: pour sauver la Maternité Privée, Il faut trouver un propriétaire public!!!

Le 6 juin 2014

Le 3 juin 2014, la Ministre Marisol Touraine répondait à la sénatrice communiste Mme Laurence Cohen qui s'inquiétait que la situation était bloquée et du départ du Groupe Hospitalier les Diaconesses de l'Association Naissance au 31 août 2014, car aucune solution de financement du complément de la dotation de l'État de 10 millions d'Euros sur un budget de reconstruction de 23 millions d'Euros n'a été trouvée

La CGT dans son ensemble soutenant l'intersyndicale CGC-CGT de la maternité a systématiquement proposé aux deux structures employeurs, l'Association Naissance et le Groupe Hospitalier Diaconesses la recherche d'une solution en sollicitant un financeur public : l'Ircantec et/ou la Banque Publique d'Investissement.

Les deux structures employeurs ont refusé leur fusion, condition exigée par l'Ircantec pour poursuivre les discussions sur un éventuel financement. Le refus délibéré de certains à envisager un loyer dans le cadre du futur établissement a rendu impossible toute solution financière.

La Maternité des Lilas est une structure privée. Pour la CGT sa survie passe par la reconstruction sur le site Gutermann et donc un montage financier avec des institutionnels publics vu la hauteur de la subvention publique de 10 millions d'euros.

La table ronde de la dernière chance doit être organisée par le Maire des Lilas dont la ville porte le terrain Gutermann depuis de longues années, L'argent du contribuable ne peut pas avoir été sacrifié en vain.

L'Association Naissance et le Groupe Hospitalier les Diaconesses, les patrons de la Maternité, doivent cesser de mentir, le plan de continuation de l'ARS n'est qu'un simple dépôt de bilan.

Avant qu'il ne soit trop tard l'ensemble des interlocuteurs, pouvoirs publics, financeurs publics potentiels, représentants du personnel doivent trouver une solution financière à un problème de santé publique.

On Ne Lâche Rien.

Communiqué de presse

La CGT rappelle : Fonds publics, Maternité Publique.



On Ne Lâche Rien !